

# Sitzung 2018-11-21

Protokoll
Datum=21.11.2018
Zeit=18:00 - 19:39
Protokollant=Heiko
Redeleitung=Claas
Anwesende=Claas, Kevin, Stephanie, Tim P. (bis 18:15), Janika (bis 18:15), Robin (bis 18:26), Florian, Jonas, Jean-Pierre, Heiko, Lukas, Mark, Jan H.(bis 18:36), Max K., Joachim, Matthias K., Fabian F., Daniel, Fabian D. (ab 18:12), Benjamin(Gast)(bis 18:32) (ab 18:12), Johannes L. (ab 18:20)

## Post

## Emails

- Einladung für das interdisziplinäre Plätzchenbacken (Anmeldung s. Email)
- Einladung zum weihnachtlichen Vernetzungstreffen von FS1 (Anmeldung s. Email)

## Mitteilungen

- Morgen 13:30 ist Dekangespräch, Treffen in d120

## Termine

- 22.11 13:30 Dekangespräch
- 5.12. Nikolausfeier

## Rückblick

# Schließfächer

- Anne kümmert sich um die Entsorgung der Schließfächer.

## Unterausschüsse & Gremien

“

## Aufgaben

## TOPs

“

## Sommerfestorga (Mark)

- Es wird eine Orga für das Sommerfest gesucht
- Die Interessent\*innen sind:
  - Jan H. & Nadine

Beschluss		
<i>Dürfen Jan H. und Nadine die Organisation des nächsten Sommerfests übernehmen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
12	3	1

## Sommerophasenleitung (Lukas)

- Das Treffen mit der alten Ophasenleitung fand statt.
- Lukas und Robin möchten nach wie vor die Leitung der nächsten Sommerphase übernehmen.

Beschluss		
<i>Dürfen Robin und Lukas die nächste Sommerphase leiten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
9	3	4

## Boden frei (Benjamin, Gast)

- Aktuell ist die Fachschaft so vollgeräumt, dass der Putzdienst die Reinigung verweigert.
- Benjamin bittet darum, D120 in Zukunft so aufzuräumen, dass wieder eine Reinigung stattfindet.
- Die alten Ausgaben der ct und die lx sollen in den Glaskasten gebracht werden.
- Daniel erklärt sich bereit, das Aufräumen von D120 zu koordinieren und schreibt eine E-Mail über fs@ über die neuen Regeln.
- Zudem bittet er den Putzdienst um die Raumreinigung.

## Solidarität mit Architektur, Biologie, Pädagogik et al. (Tobias, Heiko)

- Es gibt aktuell Konflikte zwischen Präsidium und diversen Fachschaften, besonders der Architektur.
- Heiko überzeugt Tobi davon, zu diesem Thema mehr Hintergrundinformationen zu liefern, damit eine fundierte Entscheidung getroffen werden kann.
- <http://www.faz.net/aktuell/rhein-main/darmstaedter-studenten-protestieren-wegen-misstaende-15863879.html>
- <https://taz.de/Boykott-und-Protest-an-der-TU-Darmstadt/!5545194/>

## Qualifizierung stud. Mandatsträger\*innen (Tobias)

- vorläufig vertagt

# Erstie-App (Ophasenleitung)

- Einige Studierende wollen im Rahmen eines Praktikums bei Guido Rößling eine App zur Unterstützung von Erstis während und nach der Ophase erstellen.
- Damit sollen Kommunikationskanäle zwischen Leitung, Fachstudienberatung und Mentorensystem und Erstis geschaffen werden.
- Es wird vorgeschlagen, ein Treffen mit der Gruppe auszumachen, um mögliche Konzepte zu besprechen.
- Fabian F. erklärt sich bereit, einen Termin zu finden und kommuniziert mit der Gruppe.

# Wichteln (Kevin)

- Wie im letzten Jahr soll wieder ein FS-Wichteln stattfinden.
- Dieses Jahr soll es sowohl Schrott- als auch normales Wichteln geben.
- Kevin fragt nach Interessent\*innen über die Liste.

“

# Sonstiges

## FS-Account (Florian)

- Florian möchte einen FS-Account haben, da er FSK-Vertreter ist und bei der Sammlung von Studiengangsprobleme helfen möchte.

Beschluss		
Erhält Florian einen FS-Account?		
Ja	Nein	Enthaltung
9	1	2

## HoPo Workshop (Tobi, i.V. Fabian F.)

- Es wird einen HoPo Workshop des FZS geben.
- Dieser findet am 30.11.-2.12. In Dortmund statt.

- Die Anreise und Teilnahmebeitrag kann auf Antrag vom AStA bezahlt werden.
  - Mehr Infos unter
    - <https://www.fzs.de/termin/how-to-hopoeinstiegsseminar-in-dortmund/>
- 

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:38 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen